



**MAMALBGA**

SINCE 2008

**СЕЗОННОЕ  
МЕНЮ**

SEASON MENU



ХОЛОДНЫЕ ЗАКУСКИ И САЛАТЫ COLD STARTERS AND SALADS



САЛАТ С ПЕЧЕНЬЮ ТРЕСКИ И МАЛИНОЙ

🍴 250 520 ₺

Cod liver and raspberry salad



ЗЕЛЕНый САЛАТ С БРОККОЛИ И АВОКАДО

🍴 175 590 ₺

Green salad with broccoli and avocado



ПАШТЕТ ИЗ УТКИ С ТЫКВЕННЫМ КОНФИТУРОМ

🍴 90/30/30 390 ₺

Duck pâté with pumpkin confiture

СУПЫ

SOUPS



ТОМАТНЫЙ СУП С ПЕЛЬМЕНЯМИ И СОУСОМ МАЦОНИ

🍴 350/30/50 420 ₺

Tomato dumpling soup with Matsoni sauce



ЩАВЕЛЕВЫЙ СУП

🍴 350/30 390 ₺

Sorrel soup

ЕСЛИ У ВАС ЕСТЬ АЛЛЕРГИЯ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ – СООБЩИТЕ ОБ ЭТОМ СВОЕМУ ОФИЦИАНТУ.  
PLEASE TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS.



ГОРЯЧИЕ БЛЮДА

MAIN COURSE



**БИФСТЕКС ИЗ БАРАНИНЫ  
С ЗАПЕЧЕННЫМ КАРТОФЕЛЕМ И ВЕШЕНКАМИ**

🍴180/160/60 **820 ₺**

Lamb steak with baked potatoes and oyster mushrooms

ЕСЛИ У ВАС ЕСТЬ АЛЛЕРГИЯ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ — СООБЩИТЕ ОБ ЭТОМ СВОЕМУ ОФИЦИАНТУ.  
PLEASE TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS.

ГОРЯЧИЕ БЛЮДА

MAIN COURSE



**ГОЛУБЦЫ С ИНДЕЙКОЙ**

🍴130/80/10 **620 ₺**

Turkey-stuffed cabbage rolls



**ЦЫПЛЕНОК В ХРУСТЯЩЕЙ ПАНИРОВКЕ ИЗ СЫРА**

🍴300/40/20 **790 ₺**

Crispy cheese breaded chicken



ГОРЯЧИЕ БЛЮДА

MAIN COURSE



ПАСТА С БАРАНИНОЙ

🍴 280 920 ₺

Lamb pasta



ЗАПЕЧЕННЫЙ КАРТОФЕЛЬ ПО-ГРУЗИНСКИ

🍴 310 520 ₺

Georgian-style baked potatoes

ЕСЛИ У ВАС ЕСТЬ АЛЛЕРГИЯ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ – СООБЩИТЕ ОБ ЭТОМ СВОЕМУ ОФИЦИАНТУ.  
PLEASE TELL YOUR WAITER IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS.

ДЕСЕРТЫ

DESSERTS



ШОКОЛАДНО-ФУНДУЧНЫЙ ТОРТ С ПРОФИТРОЛЯМИ (без сахара)

🍴 175/15 540 ₺

Chocolate-hazelnut pie with profiteroles (no sugar)



СЛИВОВЫЙ ПИРОГ (без сахара)

🍴 140 390 ₺

Plum pie (no sugar)



В процессе приготовления блюд и кулинарных изделий пищевые добавки, биологически активные добавки и компоненты, полученные с применением генно-инженерно-модифицированных организмов, не используются.

В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможны отклонения в пищевой и энергетической ценности блюд.

В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможно содержание в продукции следов глютеносодержащих злаков и лактозы, поступивших в продукты искусственным путем.

Данное издание является рекламным материалом. Полную информацию о стоимости блюд, выходе и пищевой ценности Вы сможете найти в прейскуранте, который находится на доске потребителя и предоставляется гостям по первому требованию.  
НА ФОТОГРАФИЯХ ИСПОЛЬЗОВАНЫ ЭЛЕМЕНТЫ ДЕКОРА.

The cooking process of dishes and culinary products is accomplished without any nutritional supplements, dietary supplements and other ingredients produced with gene-engineered or modified organisms.

Due to the raw materials of various grade delivered to the company from different suppliers, there may be deviations in food and energy value.

Due to the raw materials of various grade delivered to the company from different suppliers, the product may contain traces of gluten-containing cereals and lactose received into products in an artificial way.

This brochure is an advertising material. Price list with output weight and energy value is on the consumer information board.

Available upon the first request.

THE PICTURES HAVE DECORATIVE ELEMENTS.

  
**GINZA**  
**PROJECT**  
— ginza.ru —